



Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados

**PROYECTO DE DECLARACION**

**La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires**

**DECLARA**

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo declare de Interés Provincial las **“JORNADAS PREVENTIVO-EDUCATIVAS”** que llevará a cabo la Municipalidad de Berazategui el próximo 6 de diciembre, en conmemoración del **Día Internacional de la Lucha contra el SIDA.**

  
MARIA LAURA LACAVAL  
Diputada  
Bloque F.P.V. P.J.  
Honorable Cámara de Diputados  
de la Provincia de Buenos Aires



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*



## FUNDAMENTOS

El Informe de ONUSIDA de 2012 nos llena de optimismo, estamos en la antesala de un importante hito en la respuesta al SIDA. La visión de un mundo donde no se produzca ni una sola infección por VIH, libre de discriminación y donde nadie muera a causa del SIDA ha cautivado al mundo. Las nuevas infecciones siguen disminuyendo y un número sin precedentes de personas siguen el tratamiento.

Una década de tratamiento antiretroviricos logró que el VIH/SIDA sea una enfermedad crónica estable. Las cifras indican que en 2010 34 millones de personas vivían con VIH en el mundo, que hubo una disminución en el número de personas que mueren por VIH 1,8 millones en la actualidad y 2,2 millones en el 2000. La población de mujeres que vive con VIH se ha mantenido estable y corresponde al 50 % del total de las infecciones en todo el mundo.

**En 2010 hubo 2,7 millones de nuevas infecciones el 21% menos que en 1997 que fue el nivel máximo de la epidemia e incluye una Cifra estimada de unos 390.000 niños**

Si bien la comunidad internacional ha realizado grandes progresos en la respuesta a la epidemia, más personas reciben tratamiento atención y apoyo, la prevención esta consiguiendo resultados y la ciencia esta dando nuevas esperanzas, **cada día se producen miles de nuevas infecciones por VIH**, porque aún, carecen de información, no cuentan con programas preventivos continuos y sostenibles, no acceden a preservativos y la mayoría no puede negociar relaciones sexuales seguras.

El VIH prospera en la desigualdad, la disparidad y la ausencia de oportunidades. Está ampliamente reconocido que proteger los derechos humanos progresar en la igualdad de género y capacitar a las comunidades es esencial para la respuesta al VIH. Son los pilares centrales para conseguir mayores avances sociales y de desarrollo.



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

En este sentido, el Municipio de Berazategui ha sido pionero en la prevención y asistencia del VIH/SIDA/ETS, cada año renueva su compromiso político atento a que el VIH/SIDA sigue siendo una cuestión prioritaria, es así que en un trabajo articulado con la Jefatura Distrital de Inspección Escolar, conmemorará el 6 de diciembre el Día Mundial de la Lucha contra el SIDA con un mega- evento que cuenta con muchos años de trabajo continuo y permanente. El potencial de este encuentro parte de instituciones educativas, públicas y privadas y con un intercambio de experiencias del trabajo preventivo anual que se realiza en cada institución. El programa comprende: Corre caminata, muestra estática, concurso de afiches, concurso de obras de teatro, expresiones artísticas libres y entrega de premios.

Este fuerte liderazgo se sustenta en el convencimiento que "entre todos" sumando recursos, esfuerzos y decisión política podremos "LLEGAR A CERO", cero nuevas infecciones, cero discriminación y cero transmisión vertical, ya que todos debemos asumir el compromiso de ser parte de una respuesta eficaz y sostenible.

Por lo expuesto, es que solicito a los Señores Legisladores acompañen esta iniciativa con el voto favorable.

  
MARIA LAURA LACAVA  
Diputada  
Bloque F.P.V. P.J.  
Honorable Cámara de Diputados  
de la Provincia de Buenos Aires